Adventsfenster der Singstund

Obwohl die Singstund nur einmal im Monat stattfindet, erfreut sie sich großer Beliebtheit und so entstand auch dieses Jahr wieder ein wunderbares Adventsfenster. Ein Baum aus all den vielen Kerzen die die Kinder gemalt haben und die Melanie Großmann zu einem bunten leuchtenden Baum zusammengefügt hat. Judith Geißler-Herzog spielte und sang mit den Kindern am Eröffnungsabend von den Lichtern am Baum und alle gingen nach einer adventlichen Stunde zufrieden nach Hause. In all dem Vorweihnachtstrubel sind das die Momente an denen wir zusammen sind und spüren, dass es eine besondere Zeit ist, diese "Wartezeit".

Danke im Namen des Vereins zur Förderung von Kindern und Jugendlichen in Königsdorf

Marlies Woisetschläger